



## Journée 13/03

publié le 13/03/2018

Journée créative à la LANGENBERGSCHULE, les 4/3èmes devaient choisir et se répartir dans 3 ateliers,

Un premier atelier : peinture en collaboration pour une fresque destinée au 40 ème anniversaire du comité de jumelage.

Un second atelier en cuisine pour mettre en œuvre une recette de muffins.

Enfin un troisième, bricolage permettant de réaliser à partir de magazines et journaux la représentation d'un coq.

En fonction de la possibilité de recevoir pendant les cours les correspondants français certains ont participé jusqu'à 13 h, moment où s'arrête la journée scolaire allemande.

Après midi dans les familles.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**